
幹事報告 

会長挨拶 

 

 

     夜間例会（冨士屋） 

 

点   鐘   会 長  古西弘和 

ソ ン グ   「それでこそロータリー」 

唱   和   「四つのテスト」 

会 長 挨 拶    会 長  古西弘和 
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皆さんこんばんは。今日は２月の最終例会です。私

の任期も残すところあと３ヶ月となり、そろそろ先

が見えてきたかなと思います。あと３ヶ月ではあり

ますがまだ残された行事がございます。あと少し会

員皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。 

本日は待ちに待った新入会員の入会式がございま

す。思い返しますと、鈴木匡哉会員が入会してから

約二年ぶりの新入会員ということになります。会員

増強はロータリー全体の重要課題でもありますが、

当クラブでも２年後には 50周年をひかえておりま 

 

すので、会員増強には力を入れていかなくてはなら

ない問題かと思います。 

続いて会務報告をさせていただきます。 

明日 3/28（金）第６分区大親睦大会が大多喜いす

み鉄道にて行われます。当クラブも、先般報告致し

ましたように 11 名で参加する予定でしたが、２名

の方が欠席になりましたので９名で出席してまい

ります。 

以上、挨拶・会務報告とさせていただきます。 

 

 

 

①例会変更のお知らせ 

・大網ＲＣ 

 4/16（水） 移動例会 

    夷隅郡大多喜町 

 ごりやくの湯 

 4/23（水） 通常例会 

（ガバナー補佐クラブ訪問） 

 4/30（水） 休会 

・多古ＲＣ 

 4/ 2（水） 3クラブ合同移動例会（4/1の振替） 

（小見川･佐原香取･多古） 

 点鐘 17：00 小見川『春本』 

 4/ 8（水） 通常例会もしくは観桜会 

 4/22（火） 休会（4/29地区協議会に振替） 

4/29（火） 移動例会（会場未定） 

②会報受領クラブ 

・大網ＲＣ  ・旭ＲＣ  ・茂原中央ＲＣ 

・茂原ＲＣ  ・成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝＲＣ 

③米山梅吉記念館より館報 2014(平成 26年) 

春 vol.23が届いております。 

 

例会報告（平成 26 年 3 月 27 日） 

平成 26年 3月 27日発行 NO.2085  第 2213例会   会長 古西 弘和   幹事 秋葉 講一   会報担当 市原 豊彦 



委員会報告  

◇奉仕プロジェクト委員会 

 

 

 

 

 

 

 

河野 和夫会員 

3/14（金）地区社会奉仕セミナーがあり小川委員長

より依頼があり出席いたしました。 

内容は、震災のあとに子供に学校の支援をするプロ

グラムが実施されておりまして、その内容と震災後

の各学校の現状でした。その中でお話ししたいこと

が 2点あります。 

現在 129名の学生に、大学から卒業までの間毎月 5

万円の援助をし、返済は求めません。 

集まった 10 億 7300 万円から捻出されております。

今までは、当時関わったガバナーとガバナーの奥様

が資金の管理しておりましたが、今後は、2年ごと

にガバナー事務所を移転しながら管理し資金の透

明化を図っていくことになりました。 

※「ロータリー希望の風奨学生」の申し込み願書に記

載されていた事をまとめた資料を事務所においてお

きます。（事務局より） 

 

 

◇ＲＬＩについて 

 

 

 

 

 

 

 

     土屋 俊夫会員 

委員会報告ではありませんが、ＲＬＩ（ﾛｰﾀﾘｰ･ﾘｰﾀﾞ

ｰｼｯﾌﾟ･研究会）PartⅠ～Ⅲの全部で 18 時間の研修

を終了しましたのでご報告いたします。当地区にて

2回目を受けられませんでしたので、先日浦和へ行

って受けました。第 2770 地区では、参加者は入会

されたばかりの方から私のように 20 年ぐらいの方

もいらっしゃいました。 

ロータリーの事がよくわからないという方が多い

と思いますので、チャンスがあったら是非参加して

下さい。 

 

 

 

   セカンドオピニオンのすすめ 

（最新医療を探して） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               安藤 卓造会員 

父が 5 年ほど前に大きな病気を患いました。それは

腹部大動脈瘤という徐々に大きくなっていく血管

のコブです。今お手元にある資料の右側の写真が、

発見されたときに父のおなかの中にあったもので

した。最大直径 65 ㎜にも成長してしまった時限爆

弾みたいなもので、いつ破裂してもおかしくない状

況だったそうです。 

父は 16 歳で海軍飛行予科練習生として志願し、死

を覚悟しながらも終戦をむかえ、とにかく元気で血

気盛んな親父です。本人も毎日 1 時間くらい歩いて

足腰の健康には気を使っていましたので、まさかこ

のような病気にみまわれるとは思ってもいません

でした。 

たまたま、定期健診のときに「何か手に触る」と腹

部触診した医師の診断が・・・医師としての勘でし

たが、念のため精密検査を受けた方が良いと勧めら

れたとの事。早速、循環器系内科医師として勤務し

ている末弟の病院で、際徹底的な検査を受けました。 

結果・・・腹部エコー担当医が飛んできて、これは

緊急手術ですとの報告。まさかこれほどの状態にな

っているとは想像すらして無かっただけに、さすが

に驚いたと言ってました。身内、それも実の父親の

ことですから当然のことでしょう。開腹手術して人

工血管へ交換するには高齢（82 歳）すぎて、体力

的に危険も大きい。 

しかし、すぐさまニューヨークの学会で知ったステ

ントグラフト術式という最新医療を思い出したそ

うです。その第一人者は、今でこそスーパードクタ

会員卓話 



ニコニコボックス 

新入会員入会式 ーと言われている慈恵医大の大木隆生医師。日本に

ステントグラフトを紹介したその本人と、たまたま

意見交換をしたばかりだったのです。同じ血管治療

を目指していた弟は、迷いもせず未だ保険適用され

ない治験治療を受ける事を決断。早速、大木医師の

データを送り予約したのでした。 

それは、簡単に言うと大腿部の付け根からカテーテ

ルを血管の中に通してステントグラフトという人

工血管のようなものを残してくる術式です。腿の付

根に 3ｃｍ程度の傷口だけ、実に体に負担のかから

ないリスク少ない手術です。アメリカでは 10 年近

く前から承認されていて、臨床成功例も多く、何よ

り患者負担が少ない手術です。しかし、当時の日本

では不安視する医師も多かったと聞いております。 

50 年以上続く開腹による人工血管手術しか認めな

いという封建的な外科医師がほとんどなのでした。 

誰のおなかの中にも、直径 20 ミリ以上の太い大動

脈がはしっています。それが破裂すれば、ほとんど

が死を意味するのですから手術は緊急を要します。 

大木先生は一週間で患部に適合させたステントを

作成して、見事に処置してくださいました。そして、

手術後３日目には本人は歩いていましたし、トータ

ルの入院期間もわずか 1 週間だったのです。 

現在、父は以前にもまして元気になっています。 

人間ドック等の検査では、なかなか見つかりにくい

血管の病気。みなさんも念のため検査してみてくだ

さい。そして、万が一ご本人ご家族に大きな病変が

見つかったときには、セカンドオピニオンを求めて

ください。最新医療をさがすことで、救われること

も多いのです。 

まとまりませが、何かのヒントになればと思います。 

 

 

 

“春よ恋！ スプリング婚活 in横芝光” 

日時：平成 26年 4月 26日（土）13：30～18：30 

場所：コテージ＆ペンション NANじゃ MONじゃ 

★申込方法など詳細は横芝光商工会ウエブサイト 

ttp://yokoshiba-hikari.com/seinenbu/ 

 

 

 

 

 

 

 

   ご入会おめでとうございます 

  

             田邉秀雄会員 

    生年月日 1950/9/10 

    役  職 代表取締役 

    会 社 名 ㈲秀造園 

    所 在 地 横芝光町 

鳥喰上 1093 

    業  種 造園業 

 

 

 

 

 

青柳誠君・椎名鐐一郎君・土屋俊夫君・向後雅生君 

内田裕雄君・古西弘和君・伊藤元雄君・秋葉講一君 

倉石昌治君 

  …田邉さん入会ありがとうございます 

鈴木恭一君・石田喜一君 

  …トラの会員が増えました（生.25年･･37 年） 

小林定雄君 

  …安藤さん卓話ありがとうございます 

渡辺孝文君 

  …山口へ仕事で行ってきました 

花澤昇一君 

  …息子がＭＢＡ（経営学修士）を卒業しました 

上原広嗣君 

…商工会青年部婚活イベントに協賛ありがと 

うございました 

鈴木匡哉君 

  …田邉さん入会おめでとうございます 

 

         本日計   20,000円 

         累 計 801,505円  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 

3月 27日 37 25 

出席率に
用いる数 ％ 

33 75.76 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 

協賛 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月２８日（金）   第 2790地区 第６分区大懇親会 

早春の房総 菜の花と桜を楽しむ会   

大原駅にて 

午後１時００分  いすみ鉄道  大多喜駅 集合    いすみ鉄道貸し切の車中での懇親会 

大多喜駅発 １３：４７ ⇒ 大原駅着 １４：２４   大原駅発 １４：５３ ⇒ 大多喜駅着 １５：３３ 到着後解散 

 

関口ガバナーご夫妻と古西会長 次年度諏訪ガバナー補佐と 向後会員/石田会員／鈴木(恭)会員 

いすみ鉄道関係者の方と 越川(忠)会員/前川会員 内田会員/古西会長 


